

# ipemi

## Upacara Hari Lahir Pancasila 2024 di Kabupaten Sukabumi, Semangat Persatuan dalam Merayakan Nilai-nilai Kebangsaan

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Jun 1, 2024 - 11:20



*Upacara Hari Lahir Pancasila 2024 di Kabupaten Sukabumi, Semangat Persatuan dalam Merayakan Nilai-nilai Kebangsaan*

Sukabumi - Dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila tahun 2024, Kabupaten Sukabumi menggelar upacara yang sarat makna di Lapangan Cangehgar Jalan A. Yani Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu pada hari Sabtu, 01 Juni 2024. Wakil Bupati Sukabumi, Drs. H. Iyos Somantri M. Si, dan Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., menjadi tokoh utama dalam acara tersebut.

Dalam pidato pembukaannya, Wakil Bupati Sukabumi, Drs. H. Iyos Somantri M. Si, menekankan pentingnya Pancasila sebagai jiwa pemersatu bangsa. "Pancasila jiwa pemersatu bangsa menuju Indonesia Emas 2045," ujarnya dengan penuh semangat. Beliau juga menyoroti keberagaman sebagai berkat yang dirajut dalam Identitas Nasional, mencatat bahwa keberagaman tersebut mengandung kekuatan yang besar bagi bangsa Indonesia.

Sementara itu, Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., menegaskan bahwa peringatan Hari Lahir Pancasila bukan sekadar seremoni, melainkan momentum untuk merefleksikan nilai-nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. "Kita harus bekerja sama dan berkolaborasi menjaga kerukunan dan keutuhan sebagai wujud pengamalan nilai-nilai Pancasila," tegasnya.

Acara tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh dan unsur penting, termasuk pejabat militer, kepolisian, pemerintahan, dan tokoh masyarakat. Dalam susunan acaranya, terdapat rangkaian kegiatan yang meliputi penghormatan, pengibaran bendera, pembacaan naskah Pancasila dan Pembukaan UUD 1945, hingga amanat dari Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia (BPIP RI).

Upacara Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 di Kabupaten Sukabumi berlangsung dengan lancar dan kondusif, menandai komitmen bersama untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa dalam bingkai Pancasila.